



DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

SEANCE DU 25 septembre 2020 à 17 h 00

AUJOURD'HUI vingt cinq septembre deux mille vingt

LE CONSEIL MUNICIPAL de la Ville de Clermont-Ferrand, convoqué par Monsieur le Maire le 18 septembre 2020, s'est réuni en visioconférence.

Après avoir ouvert la séance, Monsieur le Maire procède à l'appel.

Etaient présents Mmes et MM. les Membres du Conseil dont les noms suivent :

Olivier BIANCHI, Maire, présidant la séance

Présent(e)s : Olivier BIANCHI, Christine DULAC ROUGERIE, Nicolas BONNET, Marion CANALES, Cyril CINEUX, Isabelle LAVEST, Grégory BERNARD, Manuela FERREIRA DE SOUSA, Rémi CHABRILLAT, Nicaise JOSEPH, Jean-Christophe CERVANTES, Cécile AUDET, Jérôme GODARD, Odile VIGNAL, Christophe BERTUCAT, Magali GALLAIS, Jérôme AUSLENDER, Anne-Laure STANISLAS, Didier MULLER, Sondès EL HAFIDHI, Charles-André DUBREUIL, Sylviane TARDIEU, Anna AUBOIS, Marion BARRAUD, Géraldine BASTIEN, Laetitia BEN SADOK, Valérie BERNARD, Fatima BISMIR, Alexis BLONDEAU, Julien BONY, Jean-Pierre BRENAS, Dominique BRIAT, Estelle BRUANT, Fatima CHENNOUF-TERRASSE, Alparslan COSKUN, Samir EL BAKKALI, Eric FAIDY, Christiane JALICON, Claudine KHATCHADOURIAN-TECER, Wendy LAFAYE, Diego LANDIVAR, Cécile LAPORTE, Steve MAQUAIRE-BEAUSOLEIL, Marianne MAXIMI, Pierre MIQUEL, Lucie MIZOULE, Lucas PEYRE, Frédéric PILAUD, Catherine PINET-TALLON, Stanislas RENIÉ, Pierre SABATIER, Vincent SOULIGNAC, Yannick VIGIGNOL, Thomas WEIBEL

Excusé(e)s ayant donné pouvoir : Dominique ADENOT à Marion CANALES

Excusé(e)s :

Absent(e)s :

Secrétaire : Wendy LAFAYE

Madame Catherine PINET-TALLON, Monsieur Samir EL BAKKALI, Madame Sylviane TARDIEU, Madame Fatima BISMIR, Monsieur Nicolas BONNET et Monsieur Rémi CHABRILLAT arrivent avant le vote de la question n°1.

Madame Cécile AUDET quitte la séance pendant la présentation du diaporama relatif à la question n° 5 (pouvoir donné à Monsieur Grégory BERNARD).

Madame Sondès EL HAFIDHI quitte la séance avant le vote du vœu a (pouvoir donné à Monsieur Christophe BERTUCAT).

Rapport N° 47
SIXIEME ASSOCIATION ACCOMPAGNANT LE PROJET DEMOS A L'ECHELLE
DES QUARTIERS - SUBVENTION EXCEPTIONNELLE

Le projet « DEMOS », Dispositif d'Éducation Musicale et Orchestrale à vocation Sociale, est destiné à des enfants de 7 à 14 ans ne disposant pas d'un accès facile à la pratique musicale et issus principalement des quartiers relevant de la politique de la ville.

Ce projet est mis en place sur le territoire clermontois, depuis septembre 2017.

Il concerne 7 groupes de 15 enfants environ suivis sur 3 années.

Les enfants sont initiés à un instrument qui leur est prêté.

Ils bénéficient d'une initiation deux fois par semaine et sont réunis régulièrement, en vue de constituer un rassemblement orchestral de tous les instruments (tutti) avant chaque vacance scolaire, ainsi que d'un concert (annuel).

Par ailleurs ce projet est initié par « la Philharmonie de Paris ». L'Orchestre d'Auvergne en assure le suivi, dans ses dimensions artistiques et pédagogiques, avec le soutien du Conservatoire à Rayonnement Régional Emmanuel Chabrier.

L'Orchestre d'Auvergne assure, à ce titre, le suivi administratif et financier et la coordination pédagogique du projet.

L'accompagnement social du projet se structure autour de l'intervention des Directions du Développement Social et Urbain (DDSU), et de la Direction de l'Enfance (DE), ainsi que celle de différentes associations d'éducation populaire.

Afin de permettre aux enfants de finaliser leur 3ème année DEMOS, le Comité Technique du projet, réunissant l'ensemble des acteurs, a formulé la proposition suivante :

- un report de la fin de la troisième année du dispositif DEMOS de septembre à décembre 2020
- un concert final à Clermont-Ferrand si l'évolution de la crise sanitaire le permet
- un week-end culturel à Paris avec les familles pour clôturer l'année.

Il a été mis en avant l'importance de conserver un fonctionnement et un cadre identiques à l'année précédente, afin de faciliter la reprise de « DEMOS 3 », de septembre à décembre 2020. Les équipes de la DDSU et des associations de quartiers sont volontaires pour reprendre la troisième année dans les mêmes conditions, jusqu'à fin décembre, et attirent l'attention sur l'importance d'une « vraie clôture » du dispositif.

A la rentrée scolaire 2020, aux 5 associations qui interviendront auprès des familles et des enfants : Coup de Pouce, Zwizz et Compagnie, Clermont-Ferrand Boxe Saint-Jacques, Association des Parents d'Élèves du Groupe Scolaire Victor Hugo, Basket Clermont Nord, est ajoutée une sixième association « L'air de rien ».

Il convient à ce jour de soutenir également cette association.

Il vous est proposé, en accord avec votre commission, d'autoriser Monsieur le Maire, au titre de cette période, à verser une subvention de 2 857 € à l'association « L'air de rien ».

Les crédits sont inscrits au budget 2020 (Chapitre 65– Fonction 311.9– Nature 6574 – Service 101).

DELIBERATION

Après en avoir délibéré, les propositions mises aux voix sont adoptées à l'unanimité.

Pour ampliation certifiée conforme.

Fait à Clermont-Ferrand, le 9 OCT. 2020



Pour le Maire,
L'Adjointe chargée de la petite enfance,
l'enfance et la jeunesse

Cécile AUDET